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Conseil d’Administration 
du 11/10/2024 

à 14h en visioconférence 

 

Membre du CA Présent Excusé Absent Membre du CA Présent Excusé Absent 

Didier BOUET  X  Yves FRECENON   X 

Léo BOUET  X  Patrick JOUVE X   

Julien CARRÉ X   Frédérique LAGIER X   

Didier CHAPTAL  X  Benoît CHAMIOT-CLERC X   

Alexane DORLEAC X   Bérangère RONZON X   

 

Avant de démarrer l'ordre du jour, le bureau à validé: 

- le CR du CA du 13/09/2024 
 

Ordre du Jour 
 

• tour de table bilan 2024/implication 2025 

• Recrutement de nouveaux membres 

• Contrôle laitier et pesée de cabris 

• recherche d'animaux pour le génotypage 

• Catalogue de bouc 

• Validation des projets DIVAGRI 

• Préparation AG 

• Questions diverses 
 
 

1) Tour de table du CA sur le bilan 2024 et implication pour 2025? 

On démarre par un tour de table pour que chaque membre du CA s'exprime sur ses souhaits ou non de continuer 
au sein du CA et/ou du bureau et avec quelle implication. Souhaite prendre le temps d'y réfléchir d'ici l'AG. 

Léo: assez dégoûté par l'organisation de la foire aux chèvres de 2024 et ne souhaite pas forcément continuer car 
c'est aussi compliqué de se dégager du temps par rapport à son travail sur la ferme. 

Didier B: veut bien faire la compta en 2025 voire 2026 mais pas plus longtemps. Continuer de s'occuper de la 
trésorerie et participer aux visites pour les attributions. 

Didier C: par message à Patrick => pas vraiment plus dispo qu'en 2024, veut bien continuer de travailler RZE, foire 
st front et attribution/juge de race) 

Bérangère: rester dans le CA. S'impliquer d'avantage pour le catalogue de boucs. 

Benoît: veut continuer mais aurait besoin de plus de cadre/structure par rap à ses missions (les définir/préciser 
d'avantage) 

Patrick: souhaite continuer au CA comme 2024 
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Yves: absent 

Julien: veut continuer l'année prochaine. Fonction de Président lourde donc souhaiterait de l'aide 

Frédérique: souhaite quitter le CA pour se consacrer à d'autres activités/asso. Elle apportera les docs papiers sur 
ses derniers inventaires, les anciens CA et  

Alexane: rester secrétaire et pesée cabris 

2) Recrutement de nouveaux membres 

Eleveurs qui pourraient être intéressés et qui s'impliquent: Gwen (Tence), Max Salva (Florac), Laetitia B ? 

Présenter nos lignes directrices éventuellement lors de l'AG ou en amont 

3) CL et Pesées des cabris 

Contrôle laitier 

Léo et Julien ont fait du CL. Julien pense renvoyer un mail aux adhérents pour leur dire que si ils ont fait du CL ils 
peuvent toujours communiquer leurs données et avoir droit à l'enveloppe CL prévue pour 2024. 

Pesée des cabris 

Une dizaine de fermes ont participé pour la saison 2024. A part Lise, pas de demandes de remboursement de 
pesons donc prévoir de faire une relance par mail pour ceux qui sont éligibles mais qui ont oublié. 

Données en cours de collecte. Traitements par l'ISARA mais peut être un peu différemment de d'habitude car 
réception et envoi des données un peu trop tardifs par rapport au démarrage des travaux de groupes des A5. 

Thierry Joly nous tient au courant. Les résultats ne seront pas présentés en AG mais fin décembre voire début 
2025. A voir. Dans l'idée, synthèse générale + les fiches individuelles pour chaque participant. 

4) Génotypage: recherche d'animaux 

La pince pour faire les prélèvements a bien été reçue. Louise a du temps pour nous accompagner dans la sélection 
des animaux. Une liste de base a déjà été faite et peut lui être proposée. 

Pistes: aller chez des éleveurs chez qui on n'avait pas pu aller à la 1ère campagne (Frédérique Langue). Un autre 
éleveur connu de Léo (Rémy Chevillan, aux Estables) qui peut avoir un bouc inconnu à l'inventaire intéressant à 
génotyper.  

Gwen: troupeau issu de chez Marie-Françoise et Anne-Gaëlle Maurin. Peut peut-être avoir d'autres animaux 
inconnus intéressants? 

 
Benoît aurait un bouc non référencé qui peut être intéressant car donne des bonnes laitières à faire génotyper. 
Chez Benoît, ses meilleures laitières ont des mères qui viennent de chez Sylvia Rigaud. 

Marine C., vue cet été, peut avoir des animaux intéressants? 

Génotypage pourrait permettre peut être de faire rentrer des nouveaux boucs dans le livre, pour le moment 
restés inconnus?  
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=> On travaillerait sur environ 5 élevages. Besoin de faire les inventaires chez 2 élevages. Voir avec Louise si 
possible. 

5) Catalogue de boucs 

Il faut renvoyer un mail aux adhérents pour le catalogue boucs: redire où et comment consulter le catalogue + 
demander aux adhérents s'ils ont des nouveaux boucs à faire ajouter au catalogue. 

Bérangère s'en occupe et Julien lui fait parvenir ce qu'il faut pour qu'elle puisse avoir tout en main (infos et 
fichiers) 

6) Validation des projets DIVAGRI 

Date limite des demandes est le 11/10/2024. Donc il faut valider les projets, finir de remplir les dossiers et tout 
envoyer ce soir. 

4 petits projets à valider ensemble: 

1) Aide au CL: mettre même conditions d'éligibilité qu'en 2024. Divagri finance 50%, éleveur paye 25% et l'asso 
paye 25%.  

6 ou 7 éleveurs => enveloppe de 3000 euros OU demander pour un nombre de chèvres plutôt qu'un nombre 
d'éleveurs (100 chèvres MC à l'inventaire, pas plus) 

Dans l'asso des Chèvres de Savoie (Emilie): l'éleveur paye son CL puis l'éleveur fait une facture à l'association 

Dans l'idée, pour la MC, l'éleveur paye son CL puis fait la facture à l'Association (à re valider) 

2) Elevage des boucs 

2000 E de budget 

Enveloppe accordée par divagri = 3500 E pour de l'investissement (sub à 40%). Pas d'enveloppe fonctionnement 
pour le moment 

(Notes de Frédérique) 

 X x 200 + Y x 20 = 3500 
=> 5 bouquillons  -  125 chèvres 
=> 10 bouquillons  -  75 chèvres 
=> 15 bouquillons  -  25 chèvres 

1 bouquillon = 200 Euros => 100 euros Divagri et 100 euros Asso (QUID éleveur qui achète le bouc ?)  

3) Visites fermes: budget 400 Euros 

Aujourd'hui (2024): 60 cts/km pour les assos => à valider au prochain CA 

Prise en charge des frais déplacements => 50 % Divagri - 25% éleveur - 25% Asso 

4) Lettre info papier: retoquée, Divagri dit plutôt "non" (voir doc Julien) 

7) Préparation AG 2024  

Salle dispo pour 150 E à La Versanne 
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=> validée par le CA.  

Alexane va rappeler la Mairie pour valider la réservation et voit avec Didier B pour les modalités de paiement 

Rédaction invitation AG => Léo s'en occupe 

 

Fin de réunion. 

 

Les prochaines dates de réunion du Conseil d'Administration auront lieu le: 

le    15/11/2024 à 14h, en visio 

 

 

Merci. 


